

Mamás chivas con el **hospi**

JORGE CALDERÓN / ANDREAS CORDERO
andreas.cordero@lateja.co.cr

Auxiliadora Sánchez fue una de las mamás chivas que se dejó llegar ayer a la Plaza Mayor de Cartago para reclamar por una supuesta mala praxis de la que ella y su bebé fueron víctimas hace tres años.

La vecinã de Lourdes de Agua Caliente de Cartago llegó puntual a la cita y con un cartelón que hacía público su reclamo.

“Desde hace tiempo estamos esperando justicia, porque estos homicidios culposos no pueden quedar impunes”, dijo la furiosa mamita, quien marchó junto a otras 200 personas más.

Mamás chivas. El grupo de mamitas que piden justicia salió a las 2 p. m., de la Playa Mayor hacia el hospital Max Peralta donde se quedaron un rato como medida de presión.

“Seguiremos haciendo esto hasta que nuestra voz sea escuchada”, manifestó Andrea Aguilar otra de las manifestantes.

“Dipu” al rescate. El diputado electo por Cartucho Mario Redondo llegó a ver que era la cosa y prometió ayudar a estas mujeres en sus casos.

“Me estoy enterando de la situación y voy a mantener conversaciones con todas estas mujeres para ver que solución podemos encontrar”, dijo el “dipu”.



Las mamás furiosas llegaron afuera del hospi. JORGE CALDERÓN



El diputado electo Mario Redondo habló con las afectadas. JORGE CALDERÓN.



El grupo seguirá haciendo marchas hasta que haya justicia. J. CALDERÓN

CREO QUE...



CARLOS GAMACHO
AFECTADO

“Lo que pasamos es muy doloroso y no es posible que tengamos que vivir sin justicia, los jueces tienen que hacer algo”.



LORENA SOLANO
AFECTADA

“Mi hija está muy dolida y con un gran vacío, tenemos que obtener justicia cueste lo que cueste”.



MARIO REDONDO
DIPUTADO

“Me uniré a la causa de estas mujeres para ver qué solución podemos encontrar en cada uno de los casos”.

JORGE CALDERÓN PARA LT

DEMASIADA ESPERA



Auxiliadora Sánchez indicó que su bebita Nicole falleció hace tres años.

“Las enfermeras me dejaron siete horas abandonada y sin atención mientras estaba en labor parto. Lo único que me decían era que estuviera tranquila porque lo que tenía era ansiedad. Al final me pasé de la fecha y mi bebé murió por aspiración de líquido amniótico”, explicó la mamita, quien puso una demanda en los Tribunales de Cartago hace tres años y aún no le han resuelto nada.

RECLAMAN POR RONNEY



Hace dos doña Ana María Torres tuvo a su bebé Ronney por cesárea. El pequeñito nació bien aunque prematuro porque era de siete meses.

“A él lo dejaron en la incubadora del hospital para que ganara peso y a las tres semanas le aplicaron una sobredosis de sodio que le quitó la vida”, recordó la triste e indignada mamita, quien puso una demanda contra el Max Peralta hace dos años y aún no tiene respuesta de las autoridades.